

BANDO

A todos los vecinos de Villanueva de Gállego:

Tras los últimos análisis realizados en el sistema de abastecimiento del agua por los laboratorios de Salud Pública del Gobierno de Aragón y siendo que no son aptos para el consumo humano. Me veo en la obligación de pedirles que:

- **No beban agua de grifo y que no utilicen agua de grifo para cocinar.**
- **No consuman agua de las fuentes municipales.**

Pueden hacer uso del agua para ducharse, fregar, etc

Sepan que, los servicios municipales, supervisados por el Instituto Aragonés del Agua, están realizando cuantas acciones son necesarias para resolver lo antes posible esta situación. Por este motivo pueden sufrir cortes de agua en los próximos días. Les pedimos disculpas y su colaboración.

No es una recomendación es una prohibición del consumo de agua de la red municipal.

Villanueva de Gállego a 24 de septiembre de 2014



EL ALCALDE

Jesús Gayán Carceller

